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Discussion générale

La Présidente souhaite qu'on ne crée pas de commission
supplémentaire.

M. Jan Béghin pense qu'il faut que ce soit une commis-
sion. Il est impensable que nous invitions des fonction-
naires du parlement européen aux réunions d'une sous-
commission !

M. Sven Gatz s'abstiendra. Faut-il vraiment créer une
commission ? Ce qui s'est fait dans le passé, à savoir la
commission mixte créée à l'époque avec le même objectif,
prouve plutôt le contraire.

M. Rudi Vervoort rappelle qu'un débat a eu lieu en
Bureau élargi sur la question des implantations euro-
péennes. C'est un tout autre thème.

M. Marc Cools confirme cette analyse : la commission
dont il préconise la création ne devrait pas, en toute hypo-
thèse, se réunir plus de deux ou trois fois par an.

Vote

La proposition est adoptée par 12 voix et 1 abstention.

Confiance est faite au rapporteur pour la rédaction du
présent rapport.

Le Rapporteur, La Présidente,

Alain DAEMS Magda DE GALAN

Algemene bespreking

De Voorzitster wenst niet dat er een bijkomende com-
missie in het leven wordt geroepen.

De heer Jan Béghin meent dat dit toch wel een com-
missie moet zijn. Het is ondenkbaar dat we ambtenaren van
het Europese Parlement uitnodigen tot de vergaderingen
van een subcommissie !

De heer Sven Gatz zal zich bij de stemming onthouden.
Moet dit echt een commissie zijn ? Het verleden, te weten
de gemengde commissie die destijds met hetzelfde doel
was opgericht, bewijst eerder het tegendeel.

De heer Rudi Vervoort herinnert eraan dat er in het
Bureau in uitgebreide samenstelling een debat heeft plaats-
gehad over de kwestie van de vestiging van de Europese
instellingen. Dat is een heel andere kwestie.

De heer Marc Cools bevestigt dit: de commissie die hij
wil oprichten, zou hoe dan ook niet meer dan twee of drie
keer per jaar vergaderen.

Stemming

Het voorstel wordt aangenomen met 12 stemmen bij 1
onthouding.

Vertrouwen wordt geschonken aan de rapporteur voor
het opstellen van dit verslag.

De Rapporteur, De Voorzitster,

Alain DAEMS Magda DE GALAN
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